

SIRIMIRI

Escampó, menos mal, porque tanta lluvia amenazaba con oxidarnos a todos. Ayer hizo un día excelente, soleado y caluroso, que parece se prolongará algunos días más porque se pronostica que seguirá el buen tiempo.

Señores del «sí»

Contesta el concejal Félix Soto: «Si la persona que firma como Alejandro Sanz escribiera la historia, cualquier parecido con la realidad sería pura coincidencia, pues sus alegatos más bien parecen el producto de un amanuense del Plan Zen. Cualquier persona medianamente bien enterada de la vida municipal sabe perfectamente que la solución urbanística propugnada por Herri Batasuna para el apéndice de Amara fue aprobada por unanimidad, aunque ha venido siendo rechazada por los señores del «sí» durante seis años, y a eso se le llama por algunos «desbloquear» después de aceptar el dictado de las inmobiliarias para ser «compensadas». Este tipo de bloqueos de los señores del «sí» se han sucedido en numerosos temas, y por supuesto no son iniciativa de HB ni del estadio de fútbol (6.000 millones) ni el Hotel de cinco estrellas que ha motivado que Donostia siga sin agua potable durante años por atender exquistes de este tipo. Los partidos en los que tanto Albitzur como Olaverri vienen ostentando cargos desde hace tiempo, han estado oponiéndose a este tipo de soluciones urbanísticas y sociales, aunque ilustres historiadores como el señor Sanz (?) se empeñen en utilizar su Plan Zen municipal. Un concejal, un voto, no puede ni bloquear ni desbloquear, sino simplemente sumarse junto con su grupo a una determinada propuesta, por eso la trayectoria de H.B. viene siendo respaldada por el electorado donostiarra sin necesidad de grandes dispendios económicos de marketing electoral y a pesar de los señores del «sí». A

nadie que me conozca puede imaginar, ni por casualidad, que yo pueda integrarme en grupos políticos que como EE-PP y PSOE han dado un sí inequívoco a la Constitución Española, que EE rechazó por antisvasca y antiobrera».

Fuegos artificiales

Otra carta de Gregorio Ordóñez sobre el tema: «En el hipotético caso de que don Ignacio Mendizábal exista y no sea una invención de alguien, de lo que me alegraría mucho, le invito a que tengamos una cordial conversación en el Centro de Atracción y Turismo donde estoy seguro de aclararle todas las dudas técnicas que manifiesta -confunde la liquidación de 1988 con el presupuesto- sobre los fuegos artificiales de la Semana Grandé, de todas formas puntualizó lo siguiente: 1. Conscientes de la importancia que el Concurso de Fuegos Artificiales supone y ante el alto nivel de la XXV edición, en 1988 se ha aumentado el presupuesto de 10.000.000 (1988) a 16.500.000 (1989) (más del 50%). 2. La presencia de nuevas casas pirotécnicas supone una mayor competitividad sin desmerecer en calidad. 3. La presencia de Mario Igual está asegurada en una gran diosa exhibición fuera de concurso aprovechando el día de Cataluña a celebrar en Semana Grande. 4. Con la colaboración de EL DIARIO VASCO queremos consolidar el Jurado Popular que el año pasado premió a Mario Igual.»

Autobús al Matia

Escribe Toni Falcón: «Sr. Belocqui: Con fecha 8-4-89, leo con satisfacción en este diario, la loa-

ble proposición hecha por usted, -¡Ya era hora después de ocho años!- de «estirar» la línea de Venta Berri 500 metros, acercando los autobuses al Centro Médico Matia Calvo. Tengo que confesarle que me parece una sandez que en el ayuntamiento de Donosti los señores ediles se lian a discutir, amigablemente eso sí, no pudiendo por ello tomar decisiones por su cuenta en casos y cosas como esta del autobús que son pequeñeces. Estoy seguro de que la gente, sean del partido que sean, lo verán con agrado, además de la salvedad de que en este caso concreto no se echará mano de más dinero público. Como bien creo que sabe, en este centro los enfermos son personas mayores, por lo tanto también lo son sus cónyuges y amistades. Estos, debido a lo complicado del acceso, no se atreven a venir. Existe una cuesta desde Zapatarri la cual, tanto subiría, como bajarla, les supone un verdadero martirio, incluso la gente joven en días de lluvia hacen verdaderos equilibrios, y que conste que no es broma, por dicha causa prefieren quedarse en casa quitando a los ingresados momentos de alegrías, recuerdos y cariño. Agradezcíndole de antemano tal proposición, le doy las gracias en nombre de los posibles usuarios.»

Hermanitas de los Pobres

Los sucesores de doña Teresa Pérez Egea, en la Alameda del Boulevard, 8, teléfono 420618, recibieron ayer los siguientes donativos con destino a la Residencia de Ancianos: 100 pesetas. Para el Sagrado Corazón, 1.500 pesetas de G.N. Y en nuestra Administración, para las Monjas Contemplativas, 200 pesetas de G.N.

BARRIO A BARRIO

BIDEBIETA

Aprobados los nuevos semáforos

SAN SEBASTIAN. DV

La Federación de Vecinos de Bidebieta nos informa que el pasado día 11, en la Comisión de Gobierno del Ayuntamiento, se aprobó la colocación de los semáforos del barrio.

Al mismo tiempo, instan al Departamento de Bienestar Social del Ayuntamiento para que no se olviden de los trámites que son necesarios realizar ante la Diputación y el SPRI para el uso de Contadores, para los talleres ocupacionales.

Una cosa muy agradable es ver que ya están colocando las farolas del alumbrado en la Avda. de San Pedro.

Gran triunfo del Corteblanco

El Corteblanco Bidebieta, que se

INTXAURRONDO

Charla sobre el ajedrez

SAN SEBASTIAN. DV
CRISTINA BENGOTXEA

A las 6 de esta tarde, en la Casa de Cultura, se celebrará una charla sobre «El ajedrez en las escuelas y centros de enseñanza, interés y programación; el ajedrez de promoción, interrelación de entidades, centros y clubes» a cargo de los ponentes, Francisco Gallego (maestro internacional y entrenador nacional) y J. F. Ezpeleta (psicólogo). Se espera que este tema atraiga a numeroso público, dada la excelente salud de la que goza este deporte en el barrio.

AÑORGA

Reparados los pasos elevados

AÑORGA. DV
E. ILLARRAMENDI

Casi están ultimados los trabajos de reparación de los dos pasos elevados para peatones que se encuentran emplazados sobre la autovía en Añorga Txiki y Rekalde. Los dos tenían en mal estado los barandados y ofrecían muy poca seguridad a todos los muchos ciudadanos que utilizan este camino metálico que evita el transitar por las carreteras. Se han montado barandados y defensas en material galvanizado y se han dado unas manos de pintura.

JUAN CRUZ OTAÑO MANDA EN REGULARIDAD EN BOLOS. - Pese al mal tiempo, medio centenar de valientes bolaris se dieron cita el domingo en el terreno de juego de Alza, para competir en la sexta ronda del campeonato de Guipúzcoa de regularidad y que dio el siguiente resultado: 1. Patxi Lazkano, 45 brillas de 8 tiradas. 2. Juan Etxeberria, 44. 3. José Furundarena, 44. 4. Antonio Goena, 44. 5. José A. Goena, 44. 6. Ramón Izaguirre, 43. 7. Ignacio Ugarteburu. 8. Miguel Buru-

gain, 42. 9. José Ugalde, José Mari Celarain, 41.

A falta de tres jornadas el líder Juan Cruz Otaño, con 26 puntos. Se clasificarán los 15 para unir a los otros 15 de del Goierri, y entre todos se proclamará el campeón.

El próximo domingo la tirada en Ereñozu.

LOS INFANTILES, MAS RES. - El Añorga infantil aumentó su ventaja en la tabla al viernes en Usúrbil al Antiguo marchaba en segunda posición 1-0. Ahora los chavales de Manterola aventajan en tres a sus seguidores.

Los txikis añorgatarros también el sábado en Herri 1-8 al Unión Txiki, en la Copa de Guipúzcoa. Por su parte, el Añorga primera juvenil empató en con el Mundaiz (2-2).

Por último, las chicas ganaron el viernes en Usúrbil al Otaño por compromiso de la Copa Guipúzcoa (goles de Idoia Laguarda, 2; 1; Itziar, 1; Ainhoa, 1, y Silv-

LA ESPUELA

«DonostiGas» aprovecha la ocasión

La Fábrica Municipal de Gas ha aclarado con rapidez a la pregunta de un lector que «sospechaba» que las obras de las aceras tenían algo que ver con el gas natural. La aclaración es concluyente:

«Las obras que se están realizando son de mejora de las aceras. Si se están cambiando las tuberías de gas es porque estamos aprovechando la ocasión para mejorar la red con tuberías de mayor diámetro y de una calidad superior a la actual. Esta es una práctica habitual en la Fábrica Municipal de Gas (ahora nos llamamos DonostiGas). La estrecha relación entre nuestros servicios técnicos y los del Ayuntamiento nos permite conocer los proyectos municipales importantes y actuar coordinadamente,

con lo cual conseguimos ir mejorando la red con menores costes y sin molestias para los ciudadanos. Así se actuó en el verano del 84 cuando el Ayuntamiento cerró la cuesta de Aldapeta para mejorar el saneamiento. O hace dos años en que se cambió toda la tubería de los pares de Urbieta coincidiendo con las obras para el nuevo carril de rodadura de los autobuses y mejorar las aceras. O el año pasado, cuando se hizo lo mismo en los pares de Sancho el Sabio. Este asunto nada tiene que ver con el gas natural. Porque es que además toda nuestra red sirve perfectamente para suministrar gas natural sin necesidad de tocar nada».

Aclarado queda.



Señalización vertical. Esta zeta que marca dónde se deben dejar las basuras está marcada en una pared de Jai Alai, para evitar que si se marca en el suelo se borre con el paso de las ruedas. Es lo que se podría llamar señalización vertical, la que se conoce a las metálicas colocadas en postes en la carretera. Curiosa pintada y buena idea para informar a los usuarios. (Foto Usoz)

HOY

- Acto conmemorativo del décimo aniversario de los ayuntamientos democráticos bajo la presidencia del lendakari José Antonio Ardanza. Salón de Plenos del Ayuntamiento, a las 7.
- Cine del Principal. Ciclo de Eisenstein y Pudovkin: «Octubre» (1927) de Eisenstein. A las 8.15.
- XIV Ciclo Internacional de Cine Submarino. Salón de Actos de la GK, a las 5 y 7.30. Exposición «Fantasmas marinos» en el Salón de Seminarios de la GK y proyecciones de vídeo, de 6.30 a 9.
- «Rehabilitación y prevención del linfedema de brazo como consecuencia de una mastectomía» por la Dra. Lecuona. Fórum Larramendi, a las 4.30.
- Casa de Alava de Guipúzcoa: sesión de vídeo-casete sobre diversos temas de Alava y piscobalís posterior. Calle Pescadería 8, a las 7.30.
- Alza. Exposición del taller de cerámica del INEM, de 5 a 8.
- Intxaurreondo. Charlas sobre «El ajedrez

en las escuelas y centros de enseñanza, interés y programación; el ajedrez de promoción, interrelación entidades, centros y clubes» por Francisco Gallego (a) y J.F. Ezpeleta (psicólogo), a las 6 de la revista número 8 «Intxaurreondo» Página, por 25 pesetas.

- Loyola. «Manipulación de alimentos» a cargo de Eroski, a las 3.30.
- Pintura de Luis Docampo, de hasta el día 28.
- Oquendo. Proyección de documental «Donostia Zaharra» sobre San Sebastián Antiguo. A las 7.
- Exposiciones: óleos, dibujos y acuarelas de Xavier Iraola, en la Sala de Exposiciones de la CAM, hasta el día 20. De fotografías de Iñaki Erquicia en la Caja Postal, hasta el día 30.
- «La Cocina de las Verduras» en los centros Gastronómicos del hotel restaurante «Atalay» de Peralada, hasta el jueves.